Résultats de la consultation du personnel de la HEP Valais en vue de l'introduction du certificat COVID-19.

## Remarques générales

• Proportionnellement au nombre de collaborateurs, il y a eu une grande réactivité des collègues de la HEP.

**Question 1** : Est-ce que l'obligation de présenter un certificat COVID-19 est soutenue par les employé·e·s?

77 – oui

27 - non

Remarque sur la question 1

- Quelques collègues disent non car ils·elles estiment que cela compromet l'accès à la formation.
- Le oui est plusieurs fois argumenté par la cohérence vis-à-vis des étudiant·e·s.

Question 2: Est-ce que les modalités d'application ci-dessous sont soutenues par les employé·e·s?

79 - oui

25 - non

18 – non globalement

5 – non aux contrôles (point 8.)

2 – non au payement par HEP des mesures

Remarque sur la question 2

La question des sanctions reste un objet de préoccupation pour plusieurs collègues.

**Question 3** : Est-ce que l'exigence du port de masque en tant que mesure complémentaire de prudence est soutenue par les employé·e·s?

48 - oui

59 - non

Remarque sur la question 3

• Plusieurs commentaires portent sur le respect des distances (1.5m) qui justifierait l'abandon du masque dans les salles de classe mais son maintien dans les couloirs. Plusieurs soulignent la volonté de pouvoir enlever le masque en tant qu'enseignant·e (moyennant les distances), probablement par préoccupation pédagogique.

Ergebnisse der Befragung des Personals der PH Wallis im Hinblick auf die Einführung des COVID-19-Zertifikats.

## Allgemeine Bemerkungen

• Im Verhältnis zur Anzahl der Mitarbeitenden war die Rücklaufquote bzw. die Resonanz der HEP-Kollegen sehr hoch.

**Frage 1:** Wird die Verpflichtung zur Vorlage einer COVID-19-Zertifikats von den Arbeitnehmenden unterstützt?

77 - ja

27 - nein

### Kommentar zu Frage 1

- Einige Kolleg/innen lehnen diese ab, weil sie der Meinung sind, dass dadurch der Zugang zur Ausbildung beeinträchtigt wird.
- Die Befürwortung wird oftmals mit der Kohärenz gegenüber den Studierenden begründet.

Frage 2: Werden die folgenden Anwendungsbedingungen von den Arbeitnehmenden unterstützt?

79 - ja

25 - nein

18 - nicht in ihrer Gesamtheit

5 - Nein zu Kontrollen (Punkt 8.)

2 - Nein zur Kostenübernahme der Maßnahmen durch die PH

#### Kommentar zu Frage 2

• Die Frage der Sanktionen bleibt für mehrere Kolleg/innen nach wie vor ein Problem.

**Frage 3:** Wird die Forderung nach dem Tragen einer Maske als zusätzliche Vorsichtsmassnahme von den Arbeitnehmenden unterstützt?

48 - ja

59 - nein

# Kommentar zu Frage 3

 Mehrere Kommentare betrafen die Einhaltung von Abständen (1,5 m), die es rechtfertigen würden, die Maske in den Klassenzimmern abzuschaffen, sie aber in den Fluren oder dgl. beizubehalten. Mehrere betonten den Wunsch, die Maske als Lehrperson (unter Berücksichtigung der geforderten Distanz) abnehmen zu können, wahrscheinlich aus einem pädagogischen Anliegen heraus.